

BAJO RESERVA

Nadie quiere limpiar la Guardia Nacional

:::: Pese a que es una de las instituciones que más defiende la administración federal, la Guardia Nacional no tiene quien la limpie. Pero no piense que es para limpiarla de corrupción o de actos irregulares, no, nada de eso. Nos detallan que, literal, no hay quien limpie sus instalaciones, pues resulta que la licitación AA-036h00998-E22-2020 que se lanzó para limpiar todos los bienes muebles e inmuebles, se declaró desierta el pasado 24 de febrero, pues los posibles proveedores para entregarles este contrato vía adjudicación directa no reunían todas las condiciones necesarias para este servicio.

Preparan el día de la revocación

:::: Últimamente se ha observado en las calles del país mucho movimiento por parte de los llamados "Servidores de la Nación" comandados por **Carlos Torres Landa**, quienes, tras dedicarse a la operación electoral, ahora supervisan los programas sociales de la actual administración. Andan con sus chalecos guindas y visitan a adultos mayores para decirles que únicamente están "checando" lo relacionado con la pensión de esa persona adulta mayor. Ah, pero después de "chechar", viene la solicitud: les preguntan si quieren que el 10 de abril próximo les envíen autobús para asistir a las urnas. Como en los buenos tiempos del viejo partido, estas invitaciones, nos dicen, luego serán verificadas por personal en campo.

Rumbo al 8M

:::: A unos cuantos días de conmemorarse el Día Internacional de la Mujer, el 8 de marzo, el gobierno del presidente **Andrés Manuel**



Claudia Sheinbaum

ARCHIVO EL UNIVERSAL

López Obrador ha concluido que, pese al daño en imagen, no puede solicitar a la administración capitalina, encabezada por **Claudia Sheinbaum**, desistirse de impedir el paso de las manifestantes hacia monumentos históricos y hacia el Palacio Nacional, pues la percepción de ingobernabilidad es aun mayor, se concluye, si ocurren actos como el incendio a

una puerta del Palacio, como pasó con **Enrique Peña Nieto** durante las protestas por la desaparición de 43 estudiantes en Iguala, Guerrero. Están, por decirlo de alguna forma, entre la espada y la pared..

La sombra del terrorismo

:::: El término terrorismo ha sido rechazado desde el gobierno de **Felipe Calderón** cuando en 2008 en Morelia un cártel detonó granadas en las fiestas patrias. En tiempos de **Enrique Peña** su gobierno también operó para evitarlo por las implicaciones que tendría por una eventual injerencia de Estados Unidos. Por lo pronto, el coordinador de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**, reconoció que la delincuencia organizada busca crear terror en la población con las ejecuciones, grabación de la



Ricardo Monreal

mismas y difusión en redes sociales y del PAN en el Senado, **Julen Rementería**, consideró ante actos como la masacre y fusilamiento en San José de Gracia, Michoacán, que se debe analizar a profundidad incluir el término "terror" en el marco legal mexicano.

